

私たちも 飲んで います。

I LOVEレオピン
元気の源キヨーレオピン



南福島店 とうや りょうこ
東谷良子

子育てと仕事で一日中バタバタと過ごし、なかなか疲れが取れない日々を過ごしていました。もともと栄養ドリンクが大好きで、毎日飲んでいたのですが、先輩スタッフに『栄養ドリンクはその時だけ！レオピンは血流を良くして、免疫力を調整して、体のメンテナンスもしてくれるんだよ！』と教えてもらい、半信半疑で飲み始めました。飲んでみると、体がポカポカと熱くなり「あ、血行が良くなってるのかも…！」と実感できました。気づけば栄養ドリンクに頼る事もなくなり、夕方のだるさもなくなりました。子供達には最初「なにその黒いお薬！？」とびっくりされましたか、今では「今日は、黒いお薬飲まないの？」と飲み忘れの確認をしてくれています。継続服用で元気な毎日を過ごしたいと思います。

安達店 さとう はるき
佐藤春樹



20代より元氣！レオピンが変えた私の体质

元々体が強い方ではなく、普段から疲れやすかったり体調を崩したりといった体質でした。ハシドラッグに入社してからは仕事の疲れもなかなか抜けなくなり、体調を崩す頻度が増えたり期間が長引くようになったりと、仕事にも支障をきたすようになります。悩んでいました。そんな時に職場の先輩からオススメされたのがレオピンでした。

このままではいけないなあと思い飲むようになったのですが、しばらく続けてみてまず体感したことが朝の目覚めでした。朝スッキリ起きれるんです。疲れを引きずらないってこういうことか！と驚きました。そして次に体感したことは食欲でした。朝食なんかは特に食欲がなく食パン1枚だけのような毎日でしたが、半年ほどすると朝昼夜しっかり3食食べれるようになり、胃腸機能が元気になっているのを実感しました。レオピンを飲み続けて約6年、滅多なことでは体調を崩すこともなくなり20代の頃よりも活き活きとした生活が出来ています。レオピンと共に、いつまでも元気な毎日を過ごしていきたいですね！



安達店 かんの ゆきほ
菅野侑穂

レオピンがくれた、
毎日の元気！



レオピンを知ったきっかけは勉強会でした。最初は20代だし自分は飲まなくても良いかなと思っていたままいました。コロナに感染し、1ヶ月近く咳が治らず困っていた時に先輩から「レオピン飲んで免疫力あげると良いよ！」と聞き飲み始めました。飲み始めてみると風邪をひいても長引く事がなくなり、家族がインフルエンザやコロナに感染してもうつることもなく毎日元気に過ごせるようになりました。また、冬になると毎年冷えが気になっていましたが、気づいたら冷えがあまり気にならなくなり、疲れにくくなったりと感じるようになりました。今では私の生活習慣に一部になっています。これからも元気な毎日を過ごせるようにレオピンを飲み続けていきたいと思います。

八木田店 きしなみ りゅういち
岸波隆一

健康への希望の薬

長年、アレルギーと血行不良による乾燥、湿疹で一年中肌が荒れている状態にあり、ステロイドで症状を抑えているだけで一生この体で生きていくしかないと諦めしていました。そんな時、入社してから免疫の調整や血流が改善するレオピンを知りました。

「もしかしたらこの薬なら体が良くなるかもしれない」と思い飲み始めて半年が経ち、いつもなら初夏のこの時期は花粉などのアレルゲンで症状が酷くなるはずなのに、それほど悪くならず半分の薬の量で大丈夫になりました。ダメもとで飲んでみたものの良くなってきてるのを実感し大変驚きました。さらに疲れもとれて回復力も上がり嬉しい限りです。

今では自分にとってレオピンはなくてはならない健康な体への希望の薬となり、これからも飲み続けていこうと思います。

